
cÂmnnA MUNTcIPAL DE rnsnpuÃ
EsrAtro or sÃo PAUto

CNPJ: 51.E4O.560/OOO1-04

REQUERIMENTO N'OO7 DE 14 DE MARCO DE 2025

EXMO. SR. FERNANDO FACHIN FRANZOTI

DD. PRESIDENTE oe CIUIIRA MUNICIPAL DE TEEEPUÃ-SP.

ÁOU¡US LUIZ PAULELLA, Vereador desta Câmara Municipal,

respeítosamente requer, nos moldes da Lei Orgânica Municipal (Art. 60, lnciso X/) e do

Regimento lnterno (Aft. 217, $ Único), dispensadas as formalidades regimentais, as

seguintes informaçöes junto ao Excelentíssimo Prefeito Municipal de Tabapuã, Sr. SILVIO

CÉSAR SARTORELLo:

l- Que o Poder Executivo informe se houve aumento na allquota
do IPTU ou atualização da base de cálculo para o exercício de 2025 e, em caso
afirmativo, encaminhe cópia da normativa que fundamenta a alteração.

ll - Que o Poder Executivo informe se houve correção monetária
dos valores venais de imóveis, especificando os índices utilizados e a justificativa
para tal correção.

JUSTIFICATIVA

O presente requerimento se faz necessário, pois, como representante da população

e no cumprimento do dever de fiscalizaçäo, é imprescindível esclarecer tais informaçöes de

forma oficial, garantindo transparência na gestão pública e assegurando o respeito aos

princípios da legalidade e da publicidade.

Câmara Municipa Tabapuä - SP, 14 de março de2O25.
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Áoutes LUrz P LA
Vereador

Av. DR. ¡osÉ oo vAttE pERE¡RA, 98? - cEp: 15gg0"ogg - TABApUÃ-sp - FoNE: (1?) 3562-1273 -
camaratabapua@hotmall.com - camara@oamaratabapua.sp.gov.br


